

Informationsstände

des Gesundheitsamts Weilheim

und des Bundesverbandes der
Organtransplantierten
Regionalgruppe München und
Umland, BDO e.V.

www.bdo-ev.de

Auch tagsüber
von 8:30 bis 14.00 Uhr
im Schulgebäude.



**Es besteht die
Möglichkeit zum
Ausfüllen und zur
Mitnahme eines
Organspende-
ausweises**

Landratsamt Weilheim-Schongau
Gesundheitsamt
Ingo Remesch
Eisenkramergasse 11
82362 Weilheim
Tel.: 0881 681 1614
i.remesch@lra-wm.de

Gymnasium Penzberg
StD Thomas Peter
Karlstr. 38-42
82377 Penzberg
08856 9271-0
thomas.pete@t-online.de

LANDRATSAMT
WEILHEIM  SCHONGAU

und

Gymnasium Penzberg

**Organe spenden
Leben retten**

Eine Veranstaltung zum

Thema Organ spende

Mittwoch, 03.04.2019

Gymnasium Penzberg

- Atrium D -Bau -

Beginn: 19.00 Uhr

Organspende ist ein lebenswichtiges Thema. Denn für viele Menschen ist die Organspende der einzige Weg aus einer schweren, oft Lebensbedrohenden Erkrankung zu einem besseren Leben mit höherer Lebensqualität zu finden. Wir möchten mit Ihnen gemeinsam über dieses wichtige Thema sprechen und freuen uns, dass wir kompetente Gesprächspartner für Sie gewinnen konnten.

Wir wünschen Ihnen einen informativen Abend

Ihr

Landratsamt Weilheim-Schongau
Gesundheitsamt

und

Gymnasium Penzberg

Ablauf

- Begrüßung durch den Schulleiter
OStD Bernhard Kerscher
- Grußwort der 2. Stellv.Landrätin
Regina Bartusch
- Grußwort der
Bürgermeisterin der Stadt Penzberg
Elke Zehetner
- Begrüßung und thematische
Einführung
Dr. Stefan Günther
Leiter des Gesundheitsamtes
- Beitrag der Schülergruppe des
Gymnasiums Penzberg zum Thema:
„Organe spenden Leben retten!“
Leitung: StD Thomas Peter
- Fachliches Statement
Prof Dr. med. Lutz Renders
Klinikum rechts der Isar München
Leitender Oberarzt
Abt. für Nephrologie

Diskussion

Anschließend freuen wir uns auf weitere
Gespräche bei einem kleinen Imbiss.

Referenten

Prof. Dr. med. Lutz Renders
Leitender Oberarzt
Abt. für Nephrologie
Interdisziplinäres
Transplantationszentrum
Klinikum rechts der Isar der
Technischen Universität
München
Ismaningerstr. 22
D-81675 München

Thomas Peter
Studiendirektor
Gymnasium Penzberg,
sowie Schülerinnen und Schüler
aus dem Unterrichtsfach
evangelische Religion.